

„European Energy Award – Sachstandsbericht Internes Audit 2018“

Sitzung des Planungs-, Umwelt- und Bauausschusses am 26.03.2019

Herr SkE Leusch bat um Auskunft, wie andere Städte vergleichbarer Einwohnerzahlen beim European Energy Award abschneiden.

Ein exakter Vergleich der einzelnen Kommunen untereinander ist nur schwer möglich; zwar ist das Tool als Werkzeug für alle Teilnehmer am European Energy Award gleich, jedoch sind die Schwerpunkte der für den eea relevanten Arbeit der anderen Teilnehmer und die Begutachtung durch den jeweiligen Berater und den jeweiligen Prüfer unterschiedlich.

Hier eine Übersicht anderer Teilnehmern Kommunen aus NRW:

Kommune	Einwohnerzahl ca.	Status	Prozentanteil der erreichten Punkte	Jahr der Auszeichnung
Aachen	246.000	eea Gold	83 %	2015
Aalen	66.500	eea	68,7 %	2015
Bergheim	62.000	teilnehmend		
Brühl	44.300	eea	51,2 %	2016
Dormagen	63.000	eea	52 %	2018
Erkelenz	44.500	eea	58 %	2016
Kevelaer	28.300	eea	56,5 %	2016
Moers	104.500	eea	57 %	2017
Oberhausen	211.000	eea	55,9 %	2017
Witten	100.000	eea	57,4 %	2018

Eschweiler liegt mit aktuell 56,67 % als Ergebnis des internen Audits 2018 im üblichen Rahmen.

Die Bemühungen zur Erreichung eines höheren Zielerreichungsgrades und damit höherer Prozentpunkte sind durch die stetige Arbeit des Energieteams am EEA gegeben.